

Chargenschulung

29.09.2020 von CB



Am 26. September 2020 wurde gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Biedermannsdorf eine Chargenschulung im Feuerwehrhaus Laxenburg abgehalten.

Auf Grund der abgesagten Unterabschnittsübung, nutzen die Führungskräfte der beiden Feuerwehren diesen Termin um ihre Fähigkeiten als Einsatzleiter und Gruppenkommandanten zu festigen und zu verbessern.

Wir bedanken uns bei den Vortragenden Stefanie Hagenauer, Mario Hütter und Raphael Vermeer für die Ausarbeitung sowie Walter Ruiner für die tadellose Versorgung.

© Fotos/Presseteam FF Laxenburg